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■令和最初にして最後の CT 試験終わる。そしてここから！  

１月１８日，１９日の２日間にかけて，大学入試センター試験が行われました。本校３

年生は，島根県立大学浜田キャンパスにて受験をしてきました。今まであまり味わったこ

とのない緊張感の中，早朝から夕方遅くまで試験を受け，終わった後に一気に疲れが出た

人も多いのではないでしょうか。本当にお疲れ様でした。しかし，大学入試センター試験

を受験したほとんどの生徒のみなさんはこれからが本当の勝負です。よく言われますが、

「現役生は最後まで伸びる！」。これはセンター試験までの話ではありません。国公立大

学を目指す人，私立大学を目指す人など，目標とするところはさまざまですが，自分の目

標とするところの試験まで，それぞれの目標に向かって残された時間を計画的に全力で過

ごして欲しいと思います。頑張ろう！！ 

 

 

■全国大会参加報告 

弓道部                   ２年１組 岩田 聖菜 

 私は１２月２３日から２５日にかけて群

馬県で行われた全国高等学校弓道選抜大会

に出場しました。このような大きな大会に

出場することになり，普段は緊張しない私

も，全国という大きな舞台に一人で立つこ

とを考えると普段通りの射ができるかどう

か不安でした。それでも、応援してくれる人

たちのために頑張ることを励みにし，気持

ちを切り替えて大会に参加しました。結果

は予選敗退でした。予選は４射３中以上で

通過できるのですが，私は４射２中でした。

あと１本当てれば通過できたということが

悔しくて己の未熟さを実感しました。しか

し，この大会に参加できたことで新たな発

見ができ，良い経験になりました。この経験

を生かし次の大会では個人だけではなく団体でも出場できるように皆と練習に励みます。 
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山岳部                  ２年５組 郷原 さつき  

１２月２１，２２日に埼玉県加須

市で開催された全国高校選抜スポ

ーツクライミング選手権大会に出

場しました。全国大会は島根県大会

とは異なり，大きな施設で多くの選

手が出場していました。全国の壁は

高く，レベルの高い試合となりまし

た。他校の選手の登り方から学ぶこ

ともあり，クライミングの奥深さを

改めて感じました。とても貴重な経

験をさせていただきました。これか

らも努力し続けていきたいです。あ

りがとうございました。 

 

 

■１６年ぶりの県ベスト８に！  

女子バレーボール部             ２年５組 河本 紗都美  

こんにちは。私たち女子バレーボール部は１２月の新人戦に出場しました。１日目の

予選グループ戦は浜田高校，出雲高校と試合を行い，両方に勝利し，ベスト８決定戦で松

江西高校にセットカウント２－１で勝利しました。この時の気持ちは言葉にはできない

ものでした。２日目は，大社高校，松江農林高校，出雲農林高校と対戦し，１セットも取

ることができませんで

した。しかし，強敵を相

手に自分たちの繋ぐバ

レーができたことは，

次につながる経験にな

ったと思います。これ

から来年度の県総体へ

向けてさらに練習を重

ねていきたいと思いま

す。応援よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 


